

Freiwillige Feuerwehr Ruden Übungsbericht



Rot Kreuz Schulung

Bericht: 1/2011

Datum: 21.01.2011

Ort: Rüsthaus Ruden

Übungsleitung: Jürgen Heim vom Roten Kreuz

"Neue Wege beschreiten und neues lernen" – unter diesem Motto fand die erste Übung der FF Ruden im Jahr 2011 statt.

Zur ersten Übung haben wir einen Gastreferenten vom Roten Kreuz ins Rüsthaus Ruden eingeladen – Herrn Jürgen Heim vom Roten Kreuz.

Bei dieser Übung ging es darum, verletzte Personen aus verschiedenen Szenarien zu bergen. Sei dies mittels der Schaufeltrage, des Bergebrettes oder Bergetuches.

Anhand praktischer Beispiele, welche gleich im Rüsthaus durchgeführt wurden, wurde uns gezeigt auf was wir achten sollen, wie wir vorgehen sollen und vor allem, was alles mit unseren einfachen Geräten möglich ist.

So wurde uns zum Beispiel die richtige Bergung über eine Stiege gezeigt, auch das Bergen einer Person mittels Schaufeltrage aus einem LKW Führerhaus war sehr informativ.

Wir möchten uns bei unserem Referenten Jürgen Heim recht herzlich bedanken und freuen uns schon auf die 2. Übung im Sommer 2011.

Bericht, LM Navadnig Christian, 25.1.2011



